



## Organizaciones de derechos de la infancia realizan foros en Cámara de Diputados

Integrantes de diferentes organizaciones sociales como "Infancia Feliz y Mil pelotas para tí" se reúnen en la Cámara de Diputados, ubicada en la alcaldía Venustiano Carranza, donde el día de hoy se lleva a cabo un foro con diferentes comisiones para presentar una iniciativa al pleno para proteger a los menores durante la separación de los progenitores.

Padres de familia que han sufrido la separación de sus hijos comentan que los menores son rehenes de alguno de los dos (ya sea mamá o papá) y en ocasiones no se les permite la convivencia con los menores por años.

"Éste es el eco de la voz de niños, niñas y adolescentes que son los principales en desventaja, las principales víctimas de un adulto sin importar el género si es mamá o papá, que los usan como rehenes, como monedas de cambio, como objeto de venganza y los mentalizan para qué en verdad les generen un daño terrible y reversible a esta niñez", dijo Miguel Ángel Plata, padre de familia, a MILENIO.

Piden apoyo a la Cámara de Diputados para que genere una nueva legislación para que los niños y niñas sean los principales beneficiados de una mesa que los ampare.

La separación de los padres afecta el desarrollo emocional de los hijos, refieren padres de familia que son víctimas de violencia vicaría, pues la convivencia con los menores está delimitada.

"Les pido que la justicia sea realmente pronta y expedita para los niños, porque los niños están creciendo y mientras el juicio avanza y mientras haya 20 mil trabas y la contraparte se sabe los trucos para no ser notificados y para no comparecer, nuestros hijos están creciendo sin el amor de uno de sus progenitores, no hay tiempo que alcance para reparar este tipo de daño"

Señalan que es fundamental que los niños y niñas convivan lejos de una manipulación parental y sistemática.

Tengo un régimen de convivencia y desafortunadamente un día su mamá no sabe distinguir entre no estar de acuerdo y desacuerdo y piensa que es un odio y entonces a partir de ese momento no me permitió ver a mi hijo.

<https://www.milenio.com/politica/organizaciones-derechos-infantiles-realizan-foros-san-lazaro>